

# Cuca Gamara va un paso más allá en la conspiración sobre Correos y el voto por correo

La secretaria general del Partido Popular subraya las palabras de Feijóo señalando el trabajo del servicio postal y a los carteros en el proceso electoral.

Por **Jorge Álvarez**

Publicado el 12/07/2023 a las 23:34  
Actualizado el 13/07/2023 a las 00:14



Cuca Gamarra en una rueda de prensa reciente en la sede del Partido Popular en Madrid. JESUS HELLIN

---

Cuca Gamarra, secretaria general del Partido Popular (PP), ha ido un paso más allá en la conspiración sobre el trabajo de Correos y el

voto por correo de las próximas elecciones generales, que en esta convocatoria ha alcanzado cifras de récord.

En una entrevista en [La Linterna de la COPE](#), Gamarra ha subrayado las palabras del candidato del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, en las que expresaba su preocupación por la falta de medios de Correos y pedía a los carteros que repartiesen ["todos los votos por correo antes de que venza el plazo con independencia de sus jefes"](#).

La secretaria general del Partido Popular ha ido un poco más allá que el líder de su partido al señalar, sin pruebas, que alguien en Correos está poniendo dificultades para la entrega eficiente de las papeletas. "Cuando uno sabe lo que está pasando, y Correos tiene todos los datos, y no pone todos los medios, debiera ser más diligente y puede parecer que no quiere serlo", ha dicho Gamarra.

Gamarra ha insistido en que esta denuncia no solo la hace el Partido Popular, sino que la formación política pone voz a las reclamaciones que hace el propio personal de la empresa pública. "Tenemos la obligación de exigir que se refuerce al máximo todo ese personal, que se amplíen los horarios en lo que sea necesario para que se pueda garantizar el ejercicio al derecho fundamental al voto", ha reiterado.

En este sentido, la portavoz del PP en el Congreso subrayó la responsabilidad de la empresa en asegurar que se pongan todos los medios a disposición del personal para evitar obstáculos en el proceso electoral. "Tenemos la obligación de exigir que se refuerce al máximo todo ese personal, que se amplíen los horarios en lo que sea necesario para que se pueda garantizar el ejercicio al derecho fundamental al voto", ha reiterado.

La secretaria general del PP estima que hay alrededor de 2.5

millones de solicitudes de votos -las cifras reales se conocerán el 21 de julio- y consideró que Correos debe asumir la responsabilidad de garantizar la entrega exitosa de cada uno de ellos.

A través de un comunicado hecho público esta tarde, [Correos ha respondido al señalamiento de Alberto Núñez Feijóo](#) asegurando que el pago de las horas extra a sus profesionales de cara al 23J está "presupuestado" y que se han tomado todas las medidas para garantizar el voto por correo. "Correos seguirá contratando todos los efectivos que sean necesarios para garantizar el voto por correo en las Elecciones Generales del 23 de julio", añade la empresa pública.

En la misma entrevista, Gamarra ha hecho referencia también al polémico lema "que te vote Txapote", utilizado para atacar a Pedro Sánchez en los últimos meses. La portavoz del PP no lo ha censurado, asegurando que "son cuestiones personales, no es un lema que utilice, lo que hay que preguntarse por qué se está produciendo esa reacción" apunta Gamarra antes de recordar el aniversario del asesinato de Miguel Ángel Blanco.